



Je me sens démunie et presque désespérée

Rubrique : questions-réponses - Date : mercredi 26 novembre 2003

Malgré les multiples indications, l'instauration de zones fumeurs très bien délimitées, les étudiants continuent de fumer où bon leur semble et, en ce moment, avec les grèves, il m'est même impossible de participer aux assemblées (je suis tout de même concernée, comme les autres) car les étudiants fument dans les amphis, et ce, malgré les demandes polies des non-fumeurs ! (qui se font humilier, on se moque d'eux comme s'il s'agissait d'un caprice d'enfant !)

Je me sens démunie et presque désespérée car je dors très mal à cause de mon asthme, et traverser les oculoirs pour aller d'une salle à l'autre à la fac est une épreuve.

Réponse :

Consultez les conditions particulières d'application de la loi dans les établissements d'enseignement.

Inspirez-vous des [conseils pratiques](#) proposés par DNF. Dès que vous aurez construit votre plan d'action, reprenez contact avec DNF, nous tenterons tout d'abord de régler le problème à l'amiable.